

BAB 5

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Banyak digalakkannya gerakan melawan *global warming* ternyata tidak berjalan seimbang dengan kegiatan bercocok tanam sendiri yang merupakan salah satu upaya untuk mengatasi *global warming*. Terutama kota-kota besar di Indonesia, sebagian masyarakatnya kurang menyadari bahwa kegiatan bercocok tanam memiliki peranan penting dalam melindungi bumi. Tidak dapat dipungkiri bahwa media yang menyampaikan hal tersebut di Indonesia sangatlah minim. Alangkah baiknya jika saja ada media yang memberikan pengetahuan seputar pentingnya peranan bercocok tanam. Salah satu media agar masyarakat sejak dini mengenal kegiatan bercocok tanam adalah sebuah buku. Kebanyakan orang tua tidak keberatan membelikan buku bagi anak mereka yang baru masuk sekolah. Apalagi buku cerita pendidikan dengan gambar yang menarik sekaligus berisi aktivitas yang dapat membantu anak mengingat pesan cerita yang dibacanya. Dengan begitu anak merasakan apa yang dirasakan tokoh di dalam buku ceritanya, mereka akan mulai mencontoh dari apa yang ada di dalam buku.

Permasalahan *global warming* tidaklah mudah untuk diatasi tetapi alangkah baiknya jika setiap orang menyadari pentingnya kegiatan bercocok tanam, apalagi jika kesadaran itu dipupuk sejak dini dan menjadi sebuah kebiasaan, dan melindungi bumi dari *global warming* bukanlah hal yang mustahil.

5.2 Saran Penulis

5.2.1 Untuk *Civitas* Akademi Maranatha

Tugas akhir membantu saya dan *civitas* akademi Maranatha untuk mengenal lebih jauh mengenai kegiatan bercocok tanam dan peranan pentingnya terhadap lingkungan. Semoga laporan ini dapat memberikan

wawasan lebih jauh mengenai peranan penting kegiatan bercocok tanam kepada para pembacanya.

5.2.2 Untuk Masyarakat Umum

Hendaknya masyarakat umum tidak mempersulit terutama mahasiswa yang sedang mencari data untuk tugas akhir karena setiap data yang ada, baik penting maupun terlihat sepele dapat sangat berguna. Semoga setiap informasi tentang kegiatan bercocok tanam dapat lebih diperhatikan dan dapat dijadikan kebiasaan sejak dini di kehidupan sehari-hari.